

ABSTRAK

Sarija Simon, 2012. Persepsi Orang Tua Terhadap Program Pembelajaran di Kelompok Bermain Sakura Jaya Desa Molohu Kecamatan Tolangohula Kabupaten Gorontalo. Skripsi. Jurusan pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing 1, Dr. Yakob Napu, M.Pd, pembimbing II, Dr. Abd. Rahmat

Permasalahan yang dijadikan kajian dalam penelitian ini adalah: bagaimana persepsi orang tua terhadap program pembelajaran di kelompok Bermain Sakura Jaya Desa Molohu Kecamatan Tolangohula Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan persepsi orang tua terhadap program pembelajaran di kelompok Bermain Sakura Jaya Desa molohu Kecamatan Tolangohula Kabupaten Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data yakni observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kurangnya minat orang tua menyekolahkan anaknya di Kelompok Bermain Sakura jaya adalah karena sebagian besar orang tua memiliki persepsi negatif Hal ini dapat dilihat dari indikator penilaian negatif dan kurangnya partisipasi dari sebagian besar orang tua terhadap kegiatan pembelajaran di Kelompok Bermain Sakura Jaya. Dari hasil wawancara mendalam, dapat diketahui bahwa penyebab dari persepsi negatif tersebut adalah 1) kurangnya informasi kepada orang tua/masyarakat tentang program pembelajaran di Kelompok Bermain Sakura Jaya, 2) Tingkat pendidikan para orang tua yang relatif rendah, 3) Tingkat ekonomi masyarakat yang masih di bawah garis rata-rata.

Sebagai solusi dari persepsi negatif orang tua tersebut, peneliti mengajukan saran: 1) Kepada Dinas Pendidikan agar dapat memberikan informasi dan sosialisasi tentang pentingnya pendidikan anak usia dini dan pentingnya keberadaan PAUD Kelompok Bermain Sakura Jaya. 2) Pendidik PAUD, khususnya pendidik Kelompok Bermain Sakura Jaya, kiranya tidak henti-hentinya melalukan program pelibatan masyarakat untuk keberlangsungan program pembelajaran.3) Orang tua murid yang telah menyekolahkan anaknya di PAUD Sakura Jaya, agar dapat mengajak dan memberikan pemahaman tentang pentingnya Pendidikan anak usia dini khususnya untuk anak yang berumur 2-6 tahun, sehingga para orang tua yang belum menyekolahkan anaknya di Kelompok Bermain Sakura jaya akan memiliki persepsi positif.

Kata kunci: Persepsi, Orang Tua, Program Pembelajaran